



Randonnée d'automne à Saint-Étienne de Tulmont – 21 octobre 2018

C'est par une belle matinée d'automne, avec un soleil perdu dans un épais brouillard qu'une petite vingtaine de marcheurs ascéistes se sont retrouvés pour parcourir un circuit de 10 km en terre stéphanoise.



Si les châtaignes et le vin nouveau avaient disparu du programme, les participants ont néanmoins pu apprécier, entre autres, un petit déjeuner chaud, des paysages variés, de nombreux passages en sous-bois, de petits dénivelés quand même, une vue sur le lac de Tordre, des discussions animées...



A l'arrivée les attendait un apéritif suivi d'un bon repas dans un restaurant de Vaïssac.

Le tout, faut-il le dire, dans une ambiance chaleureuse !
Seule déception au tableau, une sortie du soleil bien tardive. Mais il faut bien garder des marges de progrès pour les futures éditions.



Merci à tous et à l'année prochaine.

